



NÉCROLOGIE

M. MOUGIN-RUSAND

LE 11 août, mourait, dans sa villa des Roches, à la Tour-de-Salvagny (Rhône), M. Mougin-Rusand, imprimeur et directeur du *Moniteur Judiciaire* et de la *Revue du Lyonnais*, décédé à l'âge de 59 ans seulement, et à la suite d'une maladie qui le retenait éloigné de Lyon depuis près de deux mois.

Cette mort est un deuil pour la *Revue du Lyonnais* et il a été profondément ressenti par tous ceux qui portent un vif intérêt à sa prospérité et à son avenir. M. Mougin-Rusand n'était pas seulement l'imprimeur et l'administrateur-gérant de ce recueil. On ne peut oublier que c'est par son initiative et avec l'aide de quelques Lyonnais, dont il s'était assuré le concours, que la *Revue*, dont M. Vingtrinier avait dû cesser la publication, en 1880, pouvait reparaitre en 1886, après une interruption de cinq années.

En continuant ainsi, au prix de généreux sacrifices, la publication de ce recueil, qui renferme toute notre histoire